

ABSTRAK

FITRI AFRIANA SITOMPUL, 1113111022. Studi Deskriptif Kesiapan Sekolah Menghadapi Pengimplementasian Kurikulum 2013 di SD Negeri Se-Kecamatan Percut Sei Tuan. Skripsi. Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2015.

Kata Kunci : Implementasi Kurikulum 2013, Kesiapan Sekolah

Kehadiran Kurikulum 2013 dianggap sebagai barang baru dalam dunia pendidikan di Indonesia, adanya pihak yang pro-kontra terhadap kebijakan Kurikulum 2013 menuntut adanya kesiapan sekolah melalui penguatan tata kelola pada tata kerja guru, penguatan kemampuan manajemen kepala sekolah serta penguatan sarana dan prasarana untuk kepentingan manajemen dan proses pembelajaran. Permasalahan dalam penelitian ini adalah mengetahui sejauh mana kesiapan Sekolah menghadapi pengimplementasian kurikulum 2013.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Percut Sei Tuan dengan yaitu pada Sekolah Dasar Negeri yang telah mengimplementasikan kurikulum 2013 selama lebih dari tiga semester. Adapun sampel penelitian ini terdiri dari 6 SD Negeri dengan jumlah subjek penelitian sebanyak 63, rincian subjek penelitian yaitu 6 kepala sekolah, 6 sarana dan prasarana sekolah, dan 51 guru. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket tertutup dengan skala pengukuran jenis likert. Teknik analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik analisis deskriptif melalui proses editing, koding, tabulasi data, analisis dan interpretasi data.

Hasil penelitian menunjukkan sebahagian besar sampel sekolah telah memiliki kondisi yang siap menghadapi pengimplementasian Kurikulum 2013. Pada SD Negeri 104205 Tembung persentase kesiapan sekolah jika dilihat dari kategorinya mencapai 60% pada kondisi siap dan 40% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Di SD Negeri 106806 Cinta Rakyat persentase kesiapan sekolah jika dilihat dari kategorinya mencapai 30% pada kondisi siap dan 40% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Pada SD Negeri 101779 Percut persentase kesiapan sekolah jika dilihat dari kategorinya mencapai 50% pada kondisi siap dan 50% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Di SD Negeri 106161 L. Dendang persentase kesiapan sekolah jika dilihat dari kategorinya mencapai 67% berada pada kondisi yang siap dan 33% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Pada SD Negeri 104205 Saentis persentase kesiapan sekolah jika dilihat dari kategorinya mencapai 58% pada kondisi siap dan 42% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Dan di SD Negeri 101783 Saentis persentase kesiapan sekolah jika dilihat dari kategorinya mencapai 56% pada kondisi siap dan 44% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Untuk rata-rata kesiapan kepala sekolah berada pada kondisi siap dengan persentase responden mencapai 67% berada pada kondisi siap dan 33% masih berada pada kondisi yang kurang siap. Rata-rata kesiapan sarana dan prasarana sekolah, pada kondisi siap dengan persentase responden sebesar 33% dan kondisi kurang siap mencapai persentase responden sebesar 67%. Selanjutnya rata-rata kesiapan guru, pada kondisi siap dengan persentase responden sebesar 55% dan kondisi kurang siap mencapai persentase responden sebesar 45%.

Maka dapat disimpulkan Kesiapan Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Percut Sei Tuan untuk kepala sekolah dan guru sebahagian besar telah memiliki kesiapan yang baik (berada pada kondisi siap) menghadapi pengimplementasian Kurikulum 2013, sedangkan sarana dan prasarana sekolah berada pada kondisi kurang siap meghadapi pengimplementasian Kurikulum 2013.